

Statement

Liebe Schützinnen, liebe Schützen,

aus mangelndem Interesse wurden die Bezirksmeisterschaften 2023 abgesagt!

Das heißt, es wurden zu wenig Starts zur Bezirksmeisterschaft 2023 gemeldet. Wenn zum Beispiel ein gesamter Kreis mit seinen 32 Kreisvereinen und 2210 Schützen keinen einzigen Start meldet, dann fehlen einfach die notwendige Anzahl der Meldungen, um eine Bezirksmeisterschaft ordentlich durchführen zu können.

Dies zeigt aber auch das Interesse der Schützen an unserem Bezirk.

Ein Schützenbezirk ohne sportliche Aktivitäten ist nicht überlebensfähig. Die Absage der Bezirksmeisterschaft ist der Startschuss für die Auflösung unseres Bezirkes.

Wollen wir das? Wollt ihr Schützen das wirklich?

Dass die Bezirksmeisterschaft nicht mehr die Gewichtung (Qualifikation zum Land) hat, ist uns allen bewusst. Dennoch ist es doch ordentlich wichtig, an den sportlichen Aktivitäten (Bezirksmeisterschaft, Alters- und Seniorenschießen, Shooty-Cup...usw.) teilzunehmen. Auch um die Bezirksmeisterschaften als Trainingszwecke für die Landesmeisterschaften zu nutzen.

Es wird versucht, im Jahr 2024 nochmal eine Bezirksmeisterschaft durchzuführen. Sollte dieser Versuch ebenfalls scheitern, wird vermutlich dies, nach fast 170 Jahren, das Aus von unserem Bezirk sein.

Der Fortbestand unseres Bezirkes sollte uns allen, den Schützen, den Vereinen und den Kreisen sehr wichtig sein.

Ich freue mich jetzt schon auf eine rege Anmeldung bzw. Beteiligung an den Bezirksmeisterschaften 2024.

Mit freundlichen Schützengruß



Horst Schwarzenbach
Bezirkssportleiter